



Piscine

GRAND SUCCÈS POUR LE DISPOSITIF "J'APPRENDS À NAGER" À LA PISCINE DE MILLAU

Depuis le 8 juillet 2022, les maîtres nageurs du centre aquatique Roger Julian ont accueilli gratuitement plus de 190 enfants pour leur permettre d'être plus à l'aise dans l'eau et d'apprendre à nager.

Published on 18 August 2022

Apprendre les bons gestes pour nager comme un poisson dans l'eau, mettre la tête sous l'eau sans difficulté, améliorer la brasse ou le crawl pour savoir nager en 6e, prévenir le risque de noyade, voici les objectifs du dispositif "J'apprends à nager" auquel, le centre aquatique de Millau participe.